



## Kulturwerkstatt Kaufbeuren spielt „Der Junge mit dem Koffer“

„Der Junge mit dem Koffer“, so heißt das neue Theaterstück der Kulturwerkstatt Kaufbeuren. Darin geht es um Naz, der aus seinem Heimatland fliehen muss, denn es ist Krieg. Die Flucht wird zwei Jahre dauern, aber Naz hat seine Geschichten über Sindbad den Seefahrer, die ihm sein Vater immer erzählte. Premiere des Stücks für Zuschauer ab zehn

Jahren ist am Mittwoch, 25. Mai, ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Aufführungen dort folgen am Samstag, 28., und Sonntag, 29. Mai, ab 18 Uhr und am Freitag, 3. Juni, ab 19.30 Uhr. Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum, bei allen Reservix-Verkaufsstellen sowie im Internet. Foto: Wild

» [www.kulturwerkstatt.eu](http://www.kulturwerkstatt.eu)